

# Pourquoi et pour qui le fantôme de Malthus est-il toujours aussi utile?

Conférence-midi donnée le 17 octobre 2018

## La croissance démographique mondiale

par Rodolphe De Koninck, géographe et conférencier



Rodolphe De Koninck est professeur émérite au département de géographie de l'Université de Montréal. Durant les 46 années de sa carrière de professeur, il s'est intéressé en priorité aux enjeux du développement, en particulier dans le contexte sud-est asiatique, se penchant surtout sur ceux de nature agraire et agricole, environnementale et démographique. Toutes choses qui l'amèneront dans sa conférence à remettre en question l'épouvantail de la soi-disant forte croissance démographique mondiale, si utile au discours du néolibéralisme triomphant et destructeur.

*François Donati  
responsable des midi-conférences*